

Oberbürgermeister begrüßte neue Erdenbürger

Am Sonntag, dem 28. Oktober fand der zweite Neugeborenenempfang in diesem Jahr statt. Damit wird die schöne Tradition, welche schon seit 2005 währt, fortgesetzt.



Nach dem Fototermin im Trausaal des Rathauses füllte sich der Ratssaal rasch mit Eltern, Großeltern, Geschwistern und natürlich den Hauptpersonen – die neuen Erdenbürger, die wie immer auf ihre ganz eigene Art die Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen vermochten.

Oberbürgermeister Roland Dantz konnte dieses Mal 34 Kinder (19 Mädchen und 15 Jungen) begrüßen. Neben den Begrüßungsworten erhielten die „Neuankömmlinge“ bzw. deren Eltern als Begrüßungsgeschenk ein Fotoalbum für die künftigen Fotos ihrer Kinder, die begehrten selbstgestrickten Babyschuhe, die dankenswerterweise seit geraumer Zeit von einem handarbeitsbegabten Zirkel Kamenzer Frauen aus Wiesa gestiftet werden, sowie einen Gutschein zur kostenlosen Nutzung der Stadtbibliothek für ein Jahr.



Das Gruppenfoto, welches während des „Fotoshootings“ zu Beginn der Veranstaltung entstand, wird allen Beteiligten in den nächsten Tagen zugesandt.

Musikalisch umrahmt wurde der Empfang von Familie Angermann (v.l.n.r: Maria, Hanna und Marc). Maria und Hanna sind Schülerinnen der Regionalstelle Kamenz der Kreismusikschule Bautzen. Die Stücke, die die Aufmerksamkeit des Publikums fanden, waren „Tango“ und Rainbow von Daniel Hellbach.



Mit Hilfe von Mitarbeitern der KDK GmbH erfolgte auch dieses Mal die Pflanzung des Neugeborenenbaumes im Herrental. Mit tatkräftiger Unterstützung der Eltern wurde eine Vogelkirsche gepflanzt. Der Baum soll symbolisch das Leben und die Entwicklung der Kinder begleiten.